



Nancagua realizó una semana de actividades deportivas en Cunaco

Con la participación de 200 deportistas se llevó a cabo con éxito la semana deportiva en el sector de Cunaco. Esta iniciativa reunió a niños, jóvenes y adultos en torno a diversas disciplinas, fomentando la actividad física y la vida sana en nuestra comuna.

Durante una semana los asistentes pudieron disfrutar del deporte y las diversas disciplinas que ofrece la Oficina de Deportes encabezada por Eduardo Rojas Maulén, donde se realizaron competencias, talleres y actividades recreativas pensadas para incluir a todas las edades y niveles de experiencia que incentivaron la participación de la comunidad, desde torneos de fútbol, basquetbol y vóleybol hasta muestras de Taekwondo, Bádminton

y Newcom.

Para el municipio encabezado por el alcalde Aníbal Valenzuela Cariz, es realmente gratificante ver cómo nuestra comuna se une en torno al deporte, aprovechando estas instancias de fiesta para fortalecer el compromiso con el deporte, la vida sana y la integración social.

La Semana Deportiva en Cunaco ha demostrado que el deporte no solo es una herramienta para mejorar la salud física y mental, sino que también fomenta valores fundamentales como el compañerismo, la perseverancia y el respeto.

El evento contó con la participación de deportistas de 4 comunas aledañas a Nancagua consolidándose como un referente en la promoción del deporte y la vida



saludable en la comuna.

Al cierre de las actividades asistió a nombre de nuestro alcalde la Directora de Desarrollo Comunitario Loreto Silva Cornejo, donde se hizo entrega de algunas indumentarias para los deportistas por su participación y entusiasmo.

Cabe destacar que la Oficina de Deportes de Nancagua ya trabaja en nuevos proyectos para seguir incentivando la práctica deportiva du-